

MADRID - EDUCACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas organiza actividades para respaldar a toda la comunidad educativa

Alcobendas, 16 sep (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha, coincidiendo con el inicio del curso, una serie de actividades y programas dirigidos a toda la comunidad educativa para fomentar la formación extraescolar, la conciliación familiar y la participación de los padres en la educación de sus hijos.

En concreto, se han organizado diversos programas de ampliación del horario escolar para atender a los niños cuyos progenitores trabajan, como los denominados 'Los primeros en el cole', 'Las tardes del cole' o 'Los días no lectivos', que el año pasado atendieron a más de 4.000 menores.

También se ha convocado un programa de mejora del rendimiento escolar para los estudiantes de cuarto a sexto de primaria, que se desarrollará en los colegios según demanda y que el curso anterior fue utilizado por más de 300 niños, según ha concretado el Consistorio en una nota. Asimismo, el centro psicopedagógico mantiene diferentes programas de refuerzo y de prevención del fracaso escolar, con los planes de 'Prevención de déficits instrumentales' y tutorías de tarde, entre otras opciones.

Por su parte, el Ayuntamiento ha facilitado a los profesores una guía de actividades y programas municipales para colegios e institutos en horario escolar, para que los docentes puedan realizar su programación complementaria teniendo en cuenta aspectos como la formación integral, la salud, la educación en valores o la igualdad.

También incluye un programa dirigido a prevenir el absentismo, el fracaso escolar, la exclusión social o los trastornos psicosociales. En paralelo, también se mantendrán actividades dirigidas a los padres, como las escuelas de padres y los seminarios de adolescencia, han concluido.

